

Ketinggian Muka Air di Pasar Ikan Naik, Masyarakat Diminta Hati-hati

JAKARTA (IM) - Status ketinggian muka air Pintu Air Pasar Ikan, Jakarta Utara naik menjadi siaga dua. Adapun status siaga dua merupakan pertanda kondisi waspada.

Meskipun genangan air belum membahayakan, masyarakat mulai diminta berhati-hati dan berjaga-jaga bila terjadi banjir. Data tersebut disampaikan oleh Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) DKI Jakarta, Minggu (7/8).

"Pukul 13.00 WIB siaga dua," demikian informasi dalam akun Twitter resmi BPBD, Minggu.

BPBD pun menyampaikannya kronologi kenaikan tinggi muka air di Pintu Air Pasar Ikan. Pada pukul 07.00 WIB, ketinggian muka air

masih dalam kondisi normal atau siaga 4. Kemudian sejak pukul 08.00 WIB, ketinggian muka air naik ke tingkat waspada atau siaga 3 sampai pukul 12.00 WIB. Sementara itu, pada pukul 13.00 WIB, status ketinggian muka air naik kembali ke tingkat siaga. Adapun kemungkinan warga yang akan terdampak adalah warga Kamal Muara, Kapuk Muara, Penjaringan, Pluit, Ancol, Kamal, Marunda, Cilincing, Kalibaru.

Upaya yang sudah BPBD DKI Jakarta lakukan antara lain penyebaran informasi melalui media sosial dan pemberitahuan kepada lurah dan camat. Apabila membutuhkan bantuan BPBD, warga bisa menghubungi call center 112. ● yan

Dinkes DKI: Ada 20.490 Kasus Aktif Covid-19 di Jakarta

JAKARTA (IM) - Dinas Kesehatan (Dinkes) DKI Jakarta mencatat, kasus aktif Covid-19 di DKI Jakarta sebanyak 20.490 orang. Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit, Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Dwi Oktavia mengatakan, data tersebut dihimpun oleh Dinkes DKI Jakarta sejak Jumat (5/8) hingga Sabtu (6/8).

Adapun kasus aktif adalah orang yang sedang menjalani perawatan Covid-19 di rumah sakit rujukan ataupun isolasi mandiri dan terpusat. "Jumlah kasus aktif di Jakarta turun sejumlah 460 kasus, sehingga jumlah kasus aktif kini sebanyak 20.490," kata Dwi dikutip dari keterangan tertulis, Minggu (7/8).

Selain itu, Dinkes mencatat, ada 1.308.676 kasus sembuh dari Covid-19 di Jakarta dan 15.421 orang dinyatakan meninggal dunia akibat Covid-19. Sementara itu, positivity rate atau persentase kasus positif sepekan terakhir di Jakarta sebesar 15,3 persen sedangkan persentase kasus positif secara total sebesar 11,6 persen.

"WHO juga menetapkan standar persentase kasus positif tidak lebih dari 5 persen," ujar dia.

Oleh karena itu, Dwi mengimbau warga untuk selalu memakai masker saat beraktivitas di luar rumah, terutama di tempat publik. Kemudian, segera melengkapi vaksinasi Covid-19 dengan booster atau dosis ketiga. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANT



AJAKAN UNTUK MEMAKAI PAKAIAN KEBAYA

Anggota Perempuan berkebaya Indonesia yang berkolaborasi dengan Indonesia Menari menampilkan tarian saat berlangsung hari bebas kendaraan bermotor di Bundaraan HI, Jakarta, Minggu (7/8). Kegiatan tersebut untuk mengajak masyarakat kembali mencintai kebudayaan Indonesia salah satunya dengan memakai pakaian kebaya.

MASUKI MUSIM PANCAROBA

Warga Kota Bekasi Diminta Ikut Cegah Peningkatan Kasus DBD

Sebagai salah satu bentuk pencegahan, Plt Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto menyatakan sudah berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan untuk kembali mengaktifkan juru pemantauan jentik (jumanantik) yang ada di Kota Bekasi. "Langkah persuasifnya, puskesmas sudah kita minta untuk mengaktifkan para jumanantik, sehingga bisa dimulai lagi pencegahannya," tuturnya.

BEKASI (IM) - Pelaksana Tugas (Plt) Wali Kota Bekasi, Tri Adhianto meminta warga Kota Bekasi ikut melakukan pencegahan peningkatan kasus penyakit demam berdarah dengue (DBD). Hal tersebut ia sampaikan lantaran Indonesia mulai memasuki masa perali-

han cuaca atau pancaroba yang menyebabkan kasus DBD meningkat.

"Kasusnya memang tidak lebih tinggi dari kemarin, namun sudah kami persiapkan. Walaupun beberapa laporannya banyak, tapi kami tetap antisipasi jumlah kasusnya,"

kata Tri, kepada wartawan, Minggu (7/8).

Sebagai salah satu bentuk pencegahan, ia pun menyatakan sudah berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan untuk kembali mengaktifkan juru pemantauan jentik (jumanantik) yang ada di Kota Bekasi.

"Langkah persuasifnya, puskesmas sudah kita minta untuk mengaktifkan para jumanantik, sehingga bisa dimulai lagi pencegahannya," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Kota Bekasi, Tanti Rohilawati menyampaikan bahwa masyarakat diminta melakukan gerakan pemberantasan sarang nyamuk (PSN) sebagai bentuk upaya pencegahan penyakit DBD.

Melalui surat edaran Wali Kota Bekasi, masyarakat dido-

rong untuk mengerjakan aksi gotong royong membersihkan lingkungan warga sekitar setiap minggu. Selain itu, ia berharap masyarakat melakukan upaya pencegahan di rumah dan lingkungan masing-masing.

"Maka dari itu, saya mengimbau, saya mengajak mari kita menekan angka DBD. Dengan cara yaitu PSN dari masing-masing keluarga atau menjadi jumanantik di masing-masing rumahnya, jadi satu rumah satu jumanantik," ucapnya.

Berikut adalah data kasus

DBD dari Dinas Kesehatan Kota Bekasi dalam kurun waktu 2019 hingga saat ini.

Jumlah kasus pada 2019 sebanyak 2.848 kasus, dengan meninggal tiga orang.

Kemudian untuk kasus pada 2020 sebanyak 1.646 kasus, dan tercatat satu orang meninggal dunia.

Kemudian pada 2021 terdapat kasus DBD sebanyak 2.004, dan meninggal 11 orang.

Sedangkan, jumlah sementara pada 2022, ada sebanyak 1.910 kasus, dengan 11 orang dicatat meninggal dunia. ● yan



FOTO: ANT

ASIA RUGBY SEVENS THROPY

Pemain timnas putra rugby Indonesia (kiri) berebut bola dengan pemain timnas rugby Singapura pada babak penyisihan Asia Rugby Sevens Trophy 2022 di Rugby Pitch, Kompleks Gelora Bung Karno, Jakarta, Sabtu (6/8). Indonesia kembali menjadi tuan rumah pelaksanaan Asia Rugby Sevens Trophy yang berlangsung pada 6-7 Agustus 2022 yang diikuti 19 tim putra-putri dari 16 negara di Asia.

Pembekas Gelar Diskon 30 Persen Produk UMKM Unggulan

BEKASI (IM) - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bekasi, Jawa Barat menggelar Program Great Sale berupa diskon 30 persen bagi produk Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) setempat yang dipajang di 36 gerai mitra daerah itu.

"Program Great Sale ini spesial dalam rangka menyambut Hari Jadi ke-72 Kabupaten Bekasi yang jatuh pada 15 Agustus 2022 dan Dirgahayu Kemerdekaan ke-77 Republik Indonesia 17 Agustus nanti," kata Kepala Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Bekasi, Iyan Priyatna, Sabtu (6/8).

Dia menjelaskan program promosi pemberian diskon 30 persen ini sudah dimulai sejak Jumat (5/8) hingga 25 Agustus 2022. Diskon berlaku bagi belasan produk UMKM binaan Dinas Koperasi dan UKM Kabupaten Bekasi.

Belasan kreasi pelaku UMKM lokal yang didiskon itu didominasi produk olahan makanan ringan di antaranya keripik tahu original, kriuk Mas Bro keju balado, cistik bawang, keripik ubi, keripik pisang, keripik bawang, emping melinjo, kerupuk, basreng, endol keju, akar kelapa, serta telur gabus. Ia memastikan seluruh produk yang dipromosikan tersebut sudah memenuhi kriteria yang dipersyaratkan, baik kriteria kesehatan produk maupun penampilan serta pemasaran.

"Produk kita sudah memenuhi kriteria dengan

mememas tampilan produk sesuai kriteria dan sudah diuji klinis juga sebelumnya. Makanya bisa dijual ke konsumen secara luas dan bisa lolos masuk ke outlet mitra kami," katanya.

Puluhan gerai mitra pemerintah daerah yang memasarkan produk promosi ini antara lain di PT Indomaret dengan gerai Indomaret, PT Victory Retailindo pemilik gerai Papaya Fresh dan Gallery, serta PT Matahari Putra Prima (Hypermarket Lippo Cikarang). Iyan mengatakan program promosi ini mengacu Surat Edaran Pejabat Bupati Bekasi Dani Ramdan Nomor: UK.04.04/SE-56/Dinkop-UMKM/2022 tentang Great Sale (diskon) produk UMKM Kabupaten Bekasi 30 persen yang dijual di gerai-gerai Kabupaten Bekasi.

Ia mengajak segenap warga Kabupaten Bekasi untuk dapat memanfaatkan momentum program promosi ini karena hanya dengan mengeluarkan biaya yang murah sudah dapat mencicipi produk-produk asli unggulan daerah. Dia juga berharap melalui program ini masyarakat bisa mengenal lebih dekat produk-produk khas Kabupaten Bekasi hasil kreasi pelaku usaha kecil binaannya.

"Ayo segera manfaatkan program diskon harga ini, sambil mencicipi olahan khas juga turut mendorong pemulihan ekonomi usai pandemi," kata dia. ● yan

Burungnya Kalah Lomba, Anies Baswedan: yang Penting Senang

JAKARTA (IM) - Gubernur DKI Jakarta, Anies Baswedan mengikutsertakan burung miliknya dalam lomba burung berkicau Pra Piala Gubernur Minggu (7/8). Burung yang dilombakan berjenis anis merah.

Burung warna perpaduan oranye dan biru itu digantungkan pada gantungan lomba di Lapangan B, Taman Lapangan Banteng Minggu siang. Namun, anis merah milik Anies kalah saing dengan puluhan burung kicau lainnya.

"Yang penting burungnya senang ikut kompetisi," kata Anies usai lomba, Minggu (7/8).

Anies menyebut, dirinya memelihara 12 burung kicau di kediamannya Lebak Bulus, Jakarta Selatan. Dia mengoleksi pelbagai jenis burung, mulai dari anis merah, murai batu alias kucica hutan, cucak ijo, dan cucak rowo.

Tak hanya itu, tiga burung lainnya ditempatkan di Balai Kota, Jakarta Pusat. Burung anis merah yang dilombakan hari ini misalnya dibawa dari kantornya.

"Jadi kadang-kadang kalau saya telepon pagi orang mengira masih di rumah. Di kantor saya juga ada burung," ujar mantan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan itu.

Pemerintah DKI melalui Dinas Ketahanan Pangan, Kelautan dan Pertanian (KPKP) DKI menggelar lomba kicau burung Pra Piala Gubernur. Lomba diselenggarakan di Taman Lapangan Banteng pada 6-7 Agustus 2022.

Dari pantauan, panitia membagi lokasi lomba burung berkicau di tiga titik, yakni Lapangan A, Lapangan B, dan Lapangan C.

Setelah memantau anis merahnya lomba di Lapangan B, Anies menyambangi dua lapangan lagi untuk menyaksikan pertandingan. Dia juga berbincang dan swafoto dengan peserta lomba. ● yan



FOTO: ANT

PAWAI PEKAN MENYUSUI SEDUNIA

Anggota Asosiasi Ibu Menyusui Indonesia (AIMI) berfoto bersama saat berlangsung hari bebas kendaraan bermotor di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (7/8). Kegiatan tersebut dalam rangka peringatan pekan menyusui sedunia atau World Breastfeeding Week yang dirayakan setiap 1-7 Agustus sebagai bentuk apresiasi dan dukungan untuk ibu menyusui di seluruh dunia.

Warga Pamer Busana di Tengah Bazar Pakaian di Citayam Fashion Week

JAKARTA (IM) - Kawasan Dukuh Atas, Sudirman, Jakarta, yang biasa dipenuhi oleh anak-anak Sudirman, Citayem, Bojong Gede, Depok (SCBD), juga dipadati warga yang tengah berkegiatan Car Free Day (CFD).

Dari pantauan di lapangan, tempat pejalan kaki yang biasa difungsikan untuk catwalk oleh pemuda SCBD, digunakan warga untuk berswafoto. Warga dari kelompok usia muda hingga tua, antusias dalam mengambil posisi untuk difoto.

Tak hanya berswafoto, warga juga menggunakan tempat pejalan kaki itu untuk catwalk. Baik laki-laki dan perempuan, terlihat warga nampak gembira tatkala melintas di area tempat pejalan kaki yang berada tak jauh dari Halte MRT Dukuh Atas BNI.

Di area yang sama, nampak jejeran tenda lapak jualan berbaris rapi di sepanjang Jalan Tanjung Karang, Jakarta Pusat hingga Terowongan

Kendal. Sebagian besar, lapak pedagang itu menjajakan aneka pakaian, sepatu, hingga aksesoris seperti gelang.

Tenda pelapak itu, merupakan kegiatan bazar Dukuh Atas Street Festival. Dalam spanduk yang terpampang di atas panggung menyebutkan, acara ini berlangsung dari 5-7 Agustus 2022.

Dukuh Atas Street Festival merupakan rangkaian rangkaian acara untuk event Jakcloth Summer Fest 2022 yang akan digelar pada 10-14 Agustus 2022 di Senayan Park, Jakarta Pusat.

Alhasil, warga yang tengah berkegiatan di sekitar area Citayem Fashion Week itu juga bisa berbelanja busana.

Terpantau di lapangan, sebagian besar yang ada kurang mematuhi protokol kesehatan baik menjaga jarak, hingga memakai masker. Sebagian besar warga yang tengah berswafoto pun mengabaikan menjaga jarak. ● yan

Kota Tua Jakarta Dipercantik Biar Mirip Suasana Abad ke-17

JAKARTA (IM) - Revitalisasi kawasan Kota Tua Jakarta sudah mencapai 98 persen. Kota Tua dipercantik dengan desain seperti abad ke-17 yakni pada tahun 1627.

Proyek revitalisasi jalur pedestrian di kawasan Kota Tua akan selesai pada bulan ini juga, Agustus 2022. Tak perlu menunggu akhir bulan untuk menunggu jalur pedestrian di sini selesai.

"Sudah 98 persen," ujar Kepala Dinas Bina Marga DKI Jakarta, Hari Nugroho dikutip dari detikNews, kemarin.

Salah satu lokasi yang biasanya ramai PKL sudah sepi dan nyaman buat pejalan kaki. Ada spanduk larangan berjualan di kawasan Kota Tua dipajang di pintu masuk. Sebelumnya kawasan ini nampak kumuh dan dipenuhi pedagang kaki lima, Nantinya kawasan ini akan steril dan nyaman untuk berwisata.

Fokus utama penataan

kawasan Kota Tua dan Stasiun Kota adalah peningkatan aksesibilitas, untuk pejalan kaki berupa trotoar yang lebar.

"Kenapa Kota Tua? karena Kota Tua ini jadi daya tarik yang luar biasa, menjadi permata Utara Jakarta, nanti akan kita didesain seperti pada saat 1627 sampai tahun 1632. Seolah-olah kita kembalikan ke sejarah yang lama yaitu pada tahun 1627 sampai 1632, dan 1650 sampai 1667. Artinya esensi Kota Tua memang jadi kebanggaan kita pada zaman di Batavia dulu," kata Hari Nugroho.

Dari pantauan, di ruang seluas ini, belum terlihat tanaman baru, baik di pot maupun ditanam di tanah.

Nantinya bakal terdapat fasilitas transportasi publik yang mendukung ke kawasan Kota Tua. Terdapat integrasi antar moda seperti kereta commuter, TransJakarta (TJ), microtrans dan ke depannya adalah MRT. ● yan